



LIGUE DE BILLARD AUVERGNE-RHÔNE-ALPES

Équipe Technique Régionale.



Après la première journée de formation au club de Saint-Chamond, en octobre, la seconde journée de formation sur la saison en cours, réservée aux joueurs de niveau N1, N2 et N3 aux jeux de série, s'est déroulée ce samedi 24 février à l'académie de billard de l'ouest lyonnais.

Je remercie une nouvelle fois, l'Abol, toujours disponible, pour l'accueil qu'elle nous a réservé ce samedi et pour la mise à disposition de son matériel.



Huit joueurs ont fait le déplacement pour cette seconde journée de formation.

REBBOH William, ACCETTOLA Elio, REBBOH Louis, POUPON Michel, FLORIAN Denis, GUILLOUD Jean Jacques , BOSIA Julien, ROUBY Guillaume, Laurent GUÉNET.



A la demande des joueurs, la bande, le cadre 47/2 et l'américaine grand coins ont programmé notre journée.

J'ai ajouté quelques questions sur les principaux points de rappel utiles dans ces trois modes de jeux.

La journée, sérieuse et assidue, s'est déroulée dans la meilleure convivialité et le partage. Avec la pause de midi, sans excès.

17h00, fin de la journée. Chacun prend le chemin du retour, avec un peu plus de connaissances, à mettre en place sur le billard, pour élever son niveau.

Bon entraînement à tous et à bientôt pour une nouvelle journée de formation.



Amicalement

Laurent Guénet

*Entraîneur sélectionneur des équipes de France jeux de série
Cadre formateur fédéral
Membre ETR LBARA*

laurentguenet400@gmail.com
06 78 18 35 48